25. Décembre



Solennité de la Nativité du Seigneur « Réjouissez-vous, le Christ est né!

Pendant l'Octave de Noël, je voudrais vous proposer chaque jour une simple méditation sur l'événement de la Nativité du Seigneur, entrecoupée de chants interprétés par Harpa Dei. J'espère que cela nous aidera à nous immerger plus profondément dans le grand mystère de cette fête.

Réjouissez-vous, le Christ est né! C'est le cri de joie qui remplit le ciel et la terre. Réjouissez-vous, vous tous qui avez reçu cette Bonne Nouvelle!

Les chants de Noël sont pleins de joie et de tendresse et aident nos cœurs à s'imprégner de la douceur de la Nativité de l'Enfant Jésus. Si toute naissance réjouit le cœur, combien plus celle du Fils de Dieu, Rédempteur de l'humanité, qui vient au monde dans une humble grotte!

Les anges annoncent cette bonne nouvelle aux bergers qui veillent dans les champs de Bethléem. Et ils se mettent aussitôt en route pour trouver le nouveau-né.

Quelle splendeur émane de la grotte de Bethléem!

Marie et Joseph ont traversé tant d'épreuves dans leur recherche d'un abri pour y accoucher ; mais lorsqu'une mère contemple son nouveau-né, elle oublie toutes les douleurs de l'accouchement et elle est complètement captivée et enivrée de joie pour l'enfant qui repose maintenant dans ses bras.

Qu'a dû être ce moment pour les parents de l'Enfant divin, qui, par grâce, ont été si étroitement associés au mystère de l'Incarnation de Dieu ? La joie qui les envahit s'unit à la joie de tout le ciel pour le nouveau-né, l'Unique de Dieu. Ils l'adorent et s'émerveillent de l'amour du Père, qui est désormais si proche et si palpable qu'ils le voient se refléter dans les yeux de Celui qui est entré une fois pour toutes dans l'histoire humaine, à travers le sein de la Vierge.

Peut-être qu'en ce moment résonnent dans le cœur de Marie et de Joseph les paroles du prophète Isaïe : « Cieux, distillez d'en haut votre rosée, que, des nuages, pleuve la justice,

que la terre s'ouvre, produise le salut, et qu'alors germe aussi la justice. Moi, le Seigneur, je crée tout cela. » (Is 45,8).

Oui, le Seigneur l'a fait ! Les promesses annoncées jadis s'accomplissent aux yeux de Marie et de Joseph ! Et ils peuvent embrasser dans leur amour le Seigneur du ciel et de la terre, et le couvrir de tendresse. Dans la naissance de son Fils, Dieu nous montre que toutes les manifestations du véritable amour viennent de Lui. Dans ce cas, l'amour des parents pour leur enfant transcende et est en même temps l'amour pour Dieu.

Dans un beau chant de Noël allemand, nous chantons ces mots à l'enfant Jésus : « Dans son amour, je veux me plonger, je veux lui donner mon cœur, je veux lui donner tout ce que j'ai ».

Mais quelle est la chose la plus précieuse que nous puissions donner au Seigneur ? C'est notre cœur, qu'Il veut toucher pour que disparaisse tout ce qui empêche la croissance de l'amour en nous ! Ainsi, dans la rencontre et l'unification avec le Seigneur, notre amour pourra porter des fruits en abondance et nous donner la force de lui rester fidèles dans la foi.